

4

最後に

4-1

就職活動を振りかえって (p.24)

4-2

メッセージ (p.25-26)

1.内定者紹介
(p.3-9)

- ・内定者基本データ
- ・内定者プロフィール

2.公務員試験
(p.10-13)

- ・ワンポイントアドバイス

3.官庁訪問
(p.14-22)

- ・事前準備
- ・当日について

● 内定者が考える公正取引委員会に求められている人材

- 相手の意図を正確に汲み取り、それを踏まえて自分の意見を明確に伝えるという意味でのコミュニケーション能力がある人です。
- 自分が公正取引委員会で何をして、どのような社会を作りたいか考えられる人材だと思います。
- まわりの意見を吸いながら、よりよい政策を考えることができる人材です。
- 色々な分野について詳しくなる必要があるので、好奇心のある人が重宝されると思います。
- 公正取引委員会の理念に共感して、何事にも真摯に向き合える人だと思います。

● 内定者が考える内定を貰えた要因

- 面接を通じて、成長した部分を見ていただけたからだと思います。
- 1時間半や2時間かかるても足りないくらいの逆質問をし、公正取引委員会が第一志望だということを積極的にアピールしたからだと思います。
- 官庁訪問を通じて公正取引委員会の理解を深め、自分とのマッチングを考えた上で、より働きたいという思いが強まったことを伝えられたことです。
- 自分のやりたい事が公正取引委員会の理念に合っていることが伝えられたからだと思います。
- 公正取引委員会の使命への共感、リーダーシップが評価されたからだと思います。

● 就職活動における一番の山場

- 官庁訪問です。期間が長いので不安な毎日でしたが、振り返ってみると成長したことを実感します。
- 官庁訪問前の4月から6月にかけてが山場でした。公務員試験に追われていた時期でもあったので、公務員試験と官庁訪問対策の両立が難しかったです。
- 官庁訪問です。官庁訪問では「成長」が評価されると言われていますが、実際に評価対象になるかどうかはともかく、大事なことだと思います。私自身、たとえ短い期間でも成長できるということを官庁訪問を通じて学びました。面接で手ごたえがなかったり、途中で落とされたりしたときに、自分に足りないところは何かを考え、反省し、次の面接（他の省庁の面接も含む）に活かすというサイクルを続けることが、官庁訪問における「成長」なのだと思います。
- 官庁訪問期間中、どこに就職したいか二択で悩み抜いた時が一番大変な思いをしました。



内定者の声をご覧いただき、ありがとうございました！
試験勉強や面接対策など、大変な日々かと思いますが、自分自身と向き合う良い機会になると思います。
体調には気を付けて、頑張ってください！
応援しています！

不安に思うことが多いとは思いますが
リフレッシュを大切に、後悔のないよう
に頑張っていただければと思います。
皆様の就職活動を応援しております。



就職活動では、さまざまな社会人の方々と
お話しする機会があると思います。その中で、
自分に最も合っている職場はどこか、
自分はどのような視点から社会や他者に貢
献したいのかをじっくり考え抜き、悔いの
ない選択ができるることを願っております。

就活お疲れ様です！試験や官庁訪
問準備など不安を感じることが多
いかもしれません、適度にリフ
レッシュして頑張ってください！



4-2 メッセージ

就職活動お疲れ様です。このパンフレットを含め就活の情報は氾濫していますが、あまり真に受けず、自分なりのペースや温度感で取り組むのが良いと思います。皆さんの就職活動が面白い経験になることを応援いたします。



就職活動中はどうしても視野が狭くなりがちだと思います。なので、本当に自分がやりたい事は何かを再確認して、その上で公正取引委員会を選んでいただけると、嬉しい限りです。皆様の就職活動が良い結果になるよう、心より応援しております。

私は2月までは院進するつもりでいたので、政策のことをそこまで詳しく調べずに官庁訪問に挑みました。事前準備をするに越したことはないですが、万全の状態、準備をしていなくとも、官庁訪問では最後まで真面目に、上手くいかなかったことを反省し次に活かす素直な姿勢を見せればきっと大丈夫だと思うので、諦めずに頑張ってください！応援しています！



ここまで読んでくださりありがとうございます。就職活動で忙しい日々が続いていると思いますが、納得のいく結果が得られるように頑張ってください！心から応援しています。